
令和 3 年 11 月 13 日 

 

令和 3年度 大阪府立三島高等学校 第２回 学校運営協議会 議事録 

 

1 実施日 令和 3年 11月 1日(月)   14:20～15:10 

 

2 出席者 

(1) 協議会委員  (アイウエオ順 ) 

楠 正吉（三島高等学校同窓会会長） 

林 武文 (関西大学教授) 

山本 富美恵 (三島高等学校 PTA会長) 

𠮷川 洋子（高槻市立第二中学校長） 

(2) 校長 

  井上 隆司 校長 

(3) 事務局 

山崎 一郎 教頭、尾﨑 聡 首席、前田 隆志 首席・総務部長、 

古謝 伸二 事務長 

 

3 議題 

(1) 授業見学について 

(2) 第 1回運営協議会議事録について 

(3) その他 

 

4 委員からの指摘提言 

(1) 授業見学について 

・IT 化されて先端的な取り組みができている。その反面、文字を書く機会が減り漢字

が書けなくなる心配があるので何らかの対策を考えてもらいたい。 

・生徒間で教え合うような授業を実践していることが良かった。 

・生徒の創造性を伸ばす授業を行い、学びがどこに繋がるのかを発見する機会を作っ

てもらえればよいと思う。 

・マスクをしているため聞き取りにくいことがあるようなので、気軽に質問できるよ

うにしてもらいたい。 

(2) 第 1回運営協議会議事録について 

・コロナの影響で今まで実施していた国際交流と同じ活動ができないので、オンライ

ンの交流等の代わりの交流活動をより進めてはどうか。 

・三島スタンダードの内容はいいものなので、Webを利用して発信してはどうか。 

(3)その他 

・知識以外に学問に対する魅力を教えてくれる先生が昔はいたように思う。学習に対

して興味を持った生徒と教師がフランクに話し合える機会があってもいいのではな

いか。 

・将来のことを考えると、受け入れるだけ、教え込むだけでなく意見交流や対話が活

発に行われるような深い学びの場にしてもらいたい。 


